

UNA ESPECIALISTA RECUERDA QUE LA DISFUNCIÓN ERÉCTIL TIENE SOLUCIÓN

El riesgo de impotencia sexual se multiplica por 4 en los diabéticos

o.p.

■ El salón de actos de la Junta acogió ayer la primera jornada de la Semana Diabetológica, en la que Juan Pedro Benítez, médico del centro de salud de La Alamedilla y miembro de la junta directiva de la Sociedad Española de Arteriosclerosis, y María Fernanda Lorenzo, uróloga y endróloga de la Unidad de Cirugía sin Ingreso (USI), hablaron sobre *Neuropatía, pie diabético e impotencia*.

Respecto a este último aspecto, la doctora Lorenzo explicó

que la disfunción eréctil afecta al 12% de la población masculina general, aunque la prevalencia depende del tramo de edad. "Entre 24 y 40 años, a un 4%; entre 40 y 50, al 6%, y entre 50 y 60 años, al 15% de los hombres, pero con más de 60 años, el 32 por ciento de los varones españoles presenta sufrir impotencia sexual", señaló la especialista, quien aseguró que en el caso de los diabéticos el riesgo "se multiplica por cuatro", debido a factores neurológicos y del trastorno metabólico, además de que tam-

bién pueden verse afectados "los vasos sanguíneos del pene".

Fernanda Lorenzo afirmó que sólo el 10% de los hombres consulta problemas de impotencia sexual, a pesar de que con los tratamientos farmacológicos se obtienen excelentes resultados en casi el 75% de los casos.

Las jornadas organizadas por la Asociación Diabetológica Salentina continuarán hoy a las 20 horas con la conferencia *Insulina: liberación y acciones*, a cargo del doctor Juan Antonio González



La doctora Lorenzo interviene en la Semana Diabetológica.

VALVERDE